

Nueva Antropología 32

REVISTA DE CIENCIAS SOCIALES

ANTROPOLOGIA E HISTORIA EN SONORA:

SARIEGO, La reconversión industrial en la minería cananense * CAMOU, Los campesinos ganaderos de Sonora * CHAVEZ O. e IBARRA T., ¿Un testimonio de modernización en la ganadería o en la agricultura? * MOCTEZUMA Z., El Mayo: un idioma amenazado de muerte * VILLALPANDO, Los que viven en las montañas: arqueología de la isla San Esteban * CASTAÑEDA P. y GARCIA Z., La ganadería bovina en la cuenca media y alta del río Mayo * PEREZ, Campesinos mineros o campesinos ganaderos.

OTROS TEMAS:

ARIAS Y MUMMERT, Familia, mercados de trabajo y migración en el centro-occidente de México * AZPEITIA G., La autosuficiencia alimentaria en la política del estado mexicano * BIBLIOGRAFIA.



NUEVA ANTROPOLOGIA

VOL. IX, NUM. 32

MEXICO, NOVIEMBRE, 1987

Sumario

Editorial, 3

La reconversión industrial en la minería cananense, *Juan Luis Sariego*, 9

Los campesinos ganaderos de Sonora, *Ernesto Camou Healy*, 25

¿Un testimonio de modernización en la ganadería o en la agricultura?,
J. Trinidad Chávez Ortiz y Eduardo Ibarra Thennet, 37

El Mayo: un idioma amenazado de muerte, *José Luis Moctezuma Zamarron*, 55

Los que viven en las montañas: arqueología de la isla San Esteban, *Ma. Elisa Villalpando*, 65

La ganadería bovina en la cuenca media y alta del río Mayo, *P. Alejandro Castañeda Pacheco y Guillermo García Zamacona*, 79

Campesinos mineros o campesinos ganaderos, *Emma Paulina Pérez*, 91

Familia, mercados de trabajo y migración en el centro-occidente de México, *Patricia Arias y Gail Mummert*, 105

La autosuficiencia alimentaria en la política del estado mexicano, *Hugo Azpeitia Gómez*, 129

Bibliografía, 151

NOTAS:

Por un error tipográfico el número 31 apareció como perteneciente al volumen IX debiendo haber sido el último número del volumen VIII.

Durante los primeros 28 números se intentó sacar 4 números de la revista por año y por volumen, sin embargo dado que no fue posible mantener una periodicidad regular, a partir del número 29 se tomó la decisión de reducir a sólo 3 números por año y volumen.

A pesar de la crisis por fin en 1987 se alcanzó este objetivo, ya que se publicaron los números 30, 31 y 32. Pero debido al rezago de años anteriores los primeros dos números antes mencionados aparecieron con fecha de 1986. Con el fin de no seguir arrastrando el rezago de años anteriores decidimos que los próximos números aparecerán con la fecha del año en curso aún cuando los volúmenes seguirán siendo de 3 números cada uno.